



りすぐみだより

9・10月号 担当 小池

まだまだ日差しは強いですが、秋の匂いや気持ちの良い風を感じる季節となりました。夏の間言葉が増え表現を楽しむ姿や、保育者や友だちとのやり取りを喜ぶ姿等、また少し成長した姿を見せてくれた子ども達です。今月は、園庭や近くの公園に散歩に出かけて、たくさん体を動かして遊んだり、秋の自然に気が付き、興味を持って触れる事ができる活動を行っていきます。

また、夏の疲れも出てくる時期ですので、引き続き個々の体調や情緒面に十分留意しながら、健康に楽しく過ごして行きたいと思います。



げんきでね!

*ゆずはちゃん

ご家庭の都合により、8/31で退園しました。また元気に遊びに来て欲しいですね!

あたらしいおともだち

*いつきくん

8/1より新しいお友だちが増えました☆ 少ずつ保育園やお友だちにも慣れて、笑顔がたくさん見られるようになりました!これからいっぱい遊ぼうね!



たくさん遊んだね!

夏の暑さに負けず、水遊びや室内で体を動かして行う遊びをたくさん楽しみました。巨大アンパンマンのパネルにあんぱんを運ぶ簡単なゲームも行いました。

保育者の話も、理解できる事が増えて遊びの幅が広がったり、成長に伴い遊び方にも変化が見られるようになりました。



お誕生日おめでとうございます!

☆9月うまれのおともだち☆

てんちゃん・いおりくん・そうすけくん

☆10月うまれのおともだち☆

ひろきくん・せいらちゃん・ゆうきくん

えみりちゃん・けんたくん

今月のめあて

☆じしんやかじから、いのちをまもるたいせつさをしりましょう

活動内容

☆避難訓練では、災害時避難の雰囲気を知ると共にいつもと違う様子を感じながら保育者の見守りのもと参加する。

☆保育者が身をかがめたり、テーブルの下にもぐり身を守る行動を実際に見せることにより、真似をしてやってみようとする気持ちを持たせていく。

☆制作したよ☆

シール貼りやにじみ絵で9月の制作をしました。にじみ絵は、お絵かきをした上に絵の具で色を付けるのですが、行う前に保育者が見本を見せると興味津々で見入っていた子ども達。「順番にやろうね」と伝えても“はやくやりたーい”と手を伸ばし筆を使うのが待ちきれない様子でした。



シールをはがすのも上手になりました!

防災頭巾にもなれてきました

